

¿ARMAS CLIMATICAS? ; ¿GUERRA FINAL CONTRA LA HUMANIDAD?

El verano pasado, cuando muchos estvimos durante semanas bajo una campana de calor inmovil, sin una brizna de viento, algunos sugerimos, que esto podia ser un "ataque climatico", que algo asi, no tenia sentido.

Y lo decíamos, porque teníamos información al respecto.

Ahora, con lluvias de 200-300mm, repentinas, devastadoras, y aun en los lugares mas secos, yo propongo lo mismo (la misma hipótesis).

No se si algo de semejante magnitud es posible, aun, pero en este tipo de armas geofisicas trabajan, desde hace mucho, varios paises...

Y vean ustedes si no es imaginable y posible cuando ya en los 70 , lo era, e inclusive empezaban a gestarse leyes sobre el tema ("tema" sobre el que no sabemos nada, entre otras cosas, porque hubieron quienes se dedicaron a ocultarlo, aduciendo que sólo se trataba de un puro mito conspirativo.). Juzguese la información disponible:

1

Leyes

Acuerdo entre [EUA](#) y [Canadá](#)

En 1975, los EUA y Canadá acordaron bajo el auspicio de las Naciones Unidas el intercambio de información en las actividades relacionadas con la manipulación del clima.²⁴

Convención sobre la modificación del entorno de las Naciones Unidas

La manipulación del clima se trató en la "Resolución de la asamblea general de las Naciones Unidas No. 31/72, convención TIAS 9614²⁵ en la prohibición de uso militar o cualquier uso hostil con las técnicas de modificación del entorno" donde fue adoptado. La convención fue firmada en [Ginebra](#) el 18 de mayo de 1977. Entró en vigor el 5 de octubre de 1978; apoyado por el presidente de los EUA el 13 de diciembre de 1979; hubo una ratificación en [Nueva York](#), el 17 de enero de 1980.²⁶

Administración Nacional Oceánica y Atmosférica

En los EUA, la [Administración Nacional Oceánica y Atmosférica](#) (NOAA) regula los proyectos del control del clima, bajo autoridad de la ley pública 205 del Congreso 92.

Legislación en los EUA

En el **Acto de preservación del espacio** se propuso "*Preservar los usos pacíficos y cooperativos del espacio para el beneficio de toda la humanidad prohibiendo permanentemente las armas en el espacio por los Estados Unidos y solicitándole al presidente tomar acciones para adoptar e implementar un espacio sin armas.*"²⁷

Proyecto de ley del Senado de los EUA 517²⁸ y de la Casa Blanca 2995²⁹ fueron dos proyectos de ley propuestos en el 2005 que hubiera expandido la modificación del clima a los Estados Unidos, estableciendo una junta de investigaciones y operaciones de la modificación del clima, donde se implementaría una política nacional de modificación del clima. Nunca se aprobó.

Proyecto de ley del Senado de los EUA 1807 y de la Casa Blanca 3445 proyectos de ley idénticos, presentados el 17 de julio de 2007. Propuestos para establecer un consejo para la mitigación del clima y un equipo para consolidar la investigación sobre la modificación del clima.

• [Manipulación del clima - Wikipedia, la enciclopedia libre](#)

es.wikipedia.org/wiki/Manipulación_del_clima

[Historia - Siembra de nubes para la lluvia - Prevención de tornados](#)

Convención de 1976 sobre la prohibición de utilizar ...

https://www.icrc.org/spa/assets/files/other/1976_enmod.pdf

2

La importante expansión del arsenal de armas climáticas, prioridad del Departamento de Defensa norteamericano, no es todavía tema de debate mundial. Si bien es continuo el reclamo de los ambientalistas de que la administración Bush firme el Protocolo de Kioto, el tema de la guerra climática, a saber, la manipulación y modificación deliberada del clima con fines militares no se menciona nunca.

La Fuerza Aérea tiene la capacidad de manipular el clima tanto para fines de testeo como para fines militares. Esto incluye la capacidad de provocar inundaciones, huracanes, sequías y terremotos. En los últimos años enormes cantidades de dinero fueron asignados por el Departamento de Defensa al desarrollo y perfeccionamiento de estos sistemas.

La modificación del clima formará parte de la seguridad doméstica e internacional y podría ser realizada unilateralmente.. Puede ser utilizada ofensiva o defensivamente, o para propósitos disuasivos. La habilidad de generar precipitaciones, nieblas, tormentas o modificar el espacio exterior ... o la producción de climas artificiales, todo constituye parte de un conjunto de tecnologías que pueden incrementar el conocimiento tecnológico, la riqueza y el poder de Estados Unidos, o degradar el de sus adversarios. (Us Air Force, emphasis added. Air University of the Use Air Force, AF 2025 final report, www.au.af.mil/au/2025)

• [Rebellion. La nueva “arma de destrucción masiva ... - Rebelión](http://www.rebellion.org/noticia.php?id=9685)
www.rebellion.org/noticia.php?id=9685

3

Cada vez se calienta más el debate acerca de la existencia de armas climáticas creadas por una serie de países, entre ellos EE.UU., para derrotar a los rivales por medio de inesperados [desastres naturales](#). Pese a la falta de pruebas, son muchos los militares que no niegan esa posibilidad; incluso, hay quienes afirman que ciertas naciones ya las tienen.

"Ya sabemos que EE. UU. es capaz de influir a la ionósfera, cambiando o destruyendo todo el sistema de la coraza protectora de la Tierra. Así, en unos lugares se establece calor y en otros lluvias o frío. Otra dirección de este sistema es la influencia en los dispositivos electrónicos de mando, incluidos cohetes y aviones. Y la tercera esfera de aplicación, es la influencia en las condiciones físicas del hombre, ante todo en el funcionamiento de su cerebro", afirmó Leonid Ivashov, coronel

general. • [Desastres naturales, ¿obra de armas climáticas? - RT](http://actualidad.rt.com/.../40389-Desastres-naturales,-obra-de-armas-climaticas)
actualidad.rt.com/.../40389-Desastres-naturales,-obra-de-armas-climaticas

4

Por armas climáticas, según los diccionarios militares, se entiende las armas meteorológicas diseñadas para alterar artificialmente el clima, con el fin de causar un perjuicio al enemigo. Se pueden basar en el uso de la inestabilidad microscópica de las partículas que componen las nubes y que se encuentran libremente en la atmósfera. La práctica de influir artificialmente en las fuerzas de la naturaleza fue iniciada en la década de 1960 por científicos norteamericanos. En 1962, dio inicio el proyecto “Tormenta violenta”, durante el cual se aplicó por primera vez la técnica de sembrar yoduro de plata en las nubes, con el objetivo de reducir la fuerza de los huracanes. El proyecto estuvo vigente hasta 1982, cuando fue suprimido. Aunque no se logró cumplir el máximo objetivo del programa – apaciguar el fenómeno meteorológico por completo-, los científicos obtuvieron un resultado inesperado: aprendieron a provocar la lluvia, que no pudo resistirse a la perspicacia de los muchachos del Pentágono.

• [Leyendas sobre armas climáticas | Russia Beyond the ...](http://es.rbth.com/articles/2012/.../leyendas_sobre_armas_climaticas_22819.ht...)
es.rbth.com/articles/2012/.../leyendas_sobre_armas_climaticas_22819.ht...

3

5

–Creo que hace más de cincuenta años los mayores Estados del mundo empezaron a realizar investigaciones en materia de armas climáticas. Algunos registraron mayores avances, otros menores. Se conocen los casos de control del clima. El quid del problema no estriba en la posibilidad de controlar el clima, sino en los eventuales efectos que tal control pueda acarrear. Lo más difícil es pronosticar el resultado. Por lo tanto, a mi modo de ver, las actuales investigaciones no buscan desarrollar un arma climática. De ahí que las sumas asignadas por la Administración de EEUU sean bastante modestas. Son centenares de miles de dólares, evidentemente insuficientes para idear un arma conceptualmente nueva.

Leer más: http://mundo.sputniknews.com/spanish_ruvr_ru/2013_07_26/Armas-climaticas-mito-o-realidad-3853/

6

Chile-Santiago-(AGPROG).- La estación de HAARP (High Frequency Active Auroral Research Program) , en español, Programa de Investigación de Aurora Activa de Alta Frecuencia, ubicada en Gakona al sur este de Fairbanks, Alaska EEUU, estaría involucrada en la irradiación de microonda de alta potencia sobre amplias regiones de Sudamérica, dentro de un programa de la CIA y el Departamento de Estado denominado BRIOCHE utilizando armamento climático, con el único afán de desestabilizar los regímenes de los países no acordes con los intereses de EEUU , afectándolos con la provocación de lluvias e inundaciones con el consiguiente desastre económico. Y esto según lo muestran últimas fotografías de la actividad de Inducción Magnética de sus antenas , curiosamente todas en su más alta potencia, y sus replicas de arreglos de antenas en Sudamérica estarían también activadas funcionando a su máxima capacidad plena . Según el NLR Naval Laboratory Research – Laboratorio de Investigación de la Naval del Pentágono, Haarp podría generar masas de nubes de 1 a varias horas de duración , según se requiera en cualquier zona del globo y con la consecuente generación de tormentas de acuerdo al tipo de carga generada y la ionización.

[Ataque de Arma climática HAARP de EEUU contra ...](#)

<https://progresismohumano.wordpress.com/.../ataque-de-arma-climatica-...>

7. ¿ Y si esto fuese?

[EL HAARP BRITANICO EN LAS ISLAS MALVINAS](#)

unidosxperon.blogspot.com/.../el-haarp-britanico-en-las-islas-malvinas.ht...

8

VIDEOS

• [Desastres naturales, ¿obra de armas climáticas? - YouTube](#)

▶ [3:59 www.youtube.com/watch?v=I-wJr2Js118](http://www.youtube.com/watch?v=I-wJr2Js118)

Chemtrails | La Guerra Secreta

<https://www.youtube.com/watch?v=-EO5RJfeME0>

[¿Qué demonios nos están fumigando? - YouTube](#)

▶ [97:45 www.youtube.com/watch?v=43HIri3WWMI](http://www.youtube.com/watch?v=43HIri3WWMI)

• ["Por que demonios nos fumigan?" HD Documental ...](#)

▶ [72:57 www.youtube.com/watch?v=7swthngNxOg](http://www.youtube.com/watch?v=7swthngNxOg)

9

Y ESTO ¿A QUE LLEVARÍA?. Encontré una respuesta que me da respuesta aunque no parta de la base de la guerra climática en ese sentido.

"Como resultado del modelo occidental de explotación del medio ambiente, los recursos naturales se agotan cada vez más en numerosas regiones del mundo. Así, cada vez mayor cantidad de personas dispondrán de menores recursos para su sobrevivencia. El resultado: conflictos violentos opondrán a todos aquellos que pretendan obtener alimentos de un mismo espacio geográfico, o beber de las mismas fuentes de agua. Dentro de poco, la distinción entre refugiados que huyen de las guerras y refugiados que huyen de su medio ambiente, entre refugiados políticos y refugiados climáticos, no tendrá más valor, puesto que se multiplicarán nuevas guerras provocadas por la degradación del medio ambiente.

Las guerras provocadas por el clima serán la forma directa o indirecta de la resolución de los conflictos en el siglo XXI. La violencia tiene un futuro promisorio: la humanidad asistirá no solamente a migraciones masivas, sino a soluciones violentas a los problemas de los refugiados, a verdaderas guerras por el acceso a los recursos.

www.katzeditores.com/fichaLibro.asp?IDL=134

Quizas se trate del ataque final contra el género humano.